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３．若者流出防止対策･大学誘致について 

 

問 17 南三重地域へ県立大学を誘致することについてどう思いますか。（○は 1つだけ） 

全体では「良いことだと思う」が 50.9％で最も高く、ついで「どちらとも言えない」が 38.0％、

「よくないと思う」が 7.3％となっている。 

性別にみると、「良いことだと思う」の割合はほぼ同割合で、「よくないと思う」は男性の方が

女性より 4.6ポイント高くなっている。 

年代別にみると、「良いことだと思う」の割合について、10歳代、40歳代、50歳代、70歳代

では 5割を超えている。一方、20歳代では 39.4％と４割を下回っている。「良くないと思う」の

割合は 40歳代で１割を超えている。 
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問17 南三重地域へ県立大学を誘致することについて

良いことだと思う 良くないと思う どちらとも言えない 無回答
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問 18 問 17でそう思われた理由は何ですか。（ご自由にご記入ください。） 

全体では 874件の意見が寄せられ、内訳として「良いことだと思う」についての意見が 517件、

「良くないと思う」のについての意見が 98件、「どちらとも言えない」についての意見が 254件、

その他が 5件となっている。 

 

＜「良いことだと思う」の主な意見＞ 

 町に活気が出る。 

 若者の多様性が生まれる。 

 県内で学ぶことが出来れば経済的にも助かるから。 

 若者が県外に流れないようにするため。 

 選択肢がなければ若者が地元を離れるのは仕方がないことだと思うから。 

 県外に流れなくなるし、県内で良い人材が生まれる。 

 子どもに県内の大学に進学してもらいたい。 

 

＜「良くないと思う」の主な意見＞ 

 必要性を感じない 

 子どもの人数減少で学校そのものが維持できるかどうか。 

 税金の無駄遣いと思う。（必要性に疑問） 

 大学を誘致する目的が甘い。大学卒業後、地元に定着させる努力が見えてこない。 

 大学よりその先の雇用のほうが重要。 

 大学卒業後、県外に出るのであればあまり意味がないと思う。 

 少子化の時代に深い狙いと勝算なく誘致すべきではないと思う。IT企業が来やすい関係・

環境づくりをしてほしい。 

 交通の便もないのに大金を使ってレベルの低い大学を設立する必要はない。県立看護大学

などの今の大学で十分。就業先を充実させるような取り組みのほうが将来的なことを考え

るといいのでは。 

 何も変わらない。誰も行かない。レベルが下がるだけ。北部の学生が来るとは思えない。 

 

＜「どちらとも言えない」の主な意見＞ 

 私立大学があったが、地域に役立っていたかわからない。 

 良い事と悪い事がわからない。 

 若者は広く世間を見てほしい。 

 本当に流出対策となるのか？大学卒業後、知名度等色々な事があって大学へ行くのではな

いか？しかし、設立後の運営力がかなり必要である。 

 偏差値 50以上でないとあまり意味がないと思う。定員割れによって潰れている大学も多

いため、何か強みが必要。 

 


